

L'Iran condamne l'intervention saoudienne au Yémen



Téhéran, 26 mars (RHC)- L'Iran a condamné l'intervention militaire lancée par l'Arabie Saoudite contre le mouvement chiite houthi au Yémen, une intervention qualifiée d' « initiative dangereuse qui viole la souveraineté nationale ».

Le porte parole du ministère iranien des Affaires étrangères, Marzieh Afkham, a assuré que cette agression va compliquer encore davantage la situation, aggraver la crise et rendre impossible une issue pacifique au conflit yéménite.

Marzieh Afkham a ajouté que cette intervention ne va donner aucun résultat, qu'elle va contribuer à la propagation du terrorisme et à l'augmentation de l'insécurité dans la région. Le porte parole iranien a par ailleurs demandé l'arrêt immédiat des frappes aériennes sur le Yémen.

De son côté, le président de la commission de sécurité nationale et de politique étrangère du parlement iranien, Alaedin Borujerdi, a estimé que l'Arabie Saoudite est irresponsable.

Il a accusé les États-Unis d'avoir donné leur aval aux opérations saoudiennes et il a expliqué que l'Arabie Saoudite et les pays du Golfe n'auraient pas pu lancer cette offensive sans l'autorisation de la Maison Blanche.

Washington a reconnu avoir apporté un soutien en matière de renseignement et de logistique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50564-liran-condamne-lintervention-saoudienne-au-yemen>



Radio Habana Cuba